



**El pasado domingo 14 de enero continuamos con las rutas previstas para este año y fuimos hasta Xixona, en la comarca de l'Alacantí, para ascender a una de las cimas más relevantes de la montaña alicantina: la Peña Migjorn o Peña del Mediodía. Nos reunimos para este recorrido Ana, Jesús, Lido, Pablo, Mario, Loli, Fernando y Juanma.**





**La mañana fue soleada con algunas nubes y viento del NNE sobre todo en el cordal cimero y temperatura algo fresca al inicio y progresivamente más atemperada. Salimos en dirección O siguiendo el PR-CV 212 por pista de tierra a veces, asfaltada, entre campos de labor, muchos abandonados y algunas casas de campo.**



**A la altura de la Casa del Butaner giramos a S ya por sendero y enfilamos el barranco de Joqueros, en constante ascenso con las Penyas del Migdia vigilándonos a nuestra derecha.**



**Llegamos al collado y empezamos a flanquear hacia la salida superior del cordal, en diagonal, por terreno muy pedregoso, con bastante pendiente por una zona delicada donde hay que estar muy atentos en los pasos que se van dando: precaución y seguridad, ante todo.**





**Al llegar al cordal y giramos a la izquierda, donde ya divisamos el vértice geodésico, que alcanzamos en poco tiempo, donde había también otro grupo de excursionistas.**





**Las vistas son magníficas desde la cumbre. Almorzamos e iniciamos el camino de vuelta dejando los fuertes cortados de la cara sur y, ahora, en dirección N continuamos la senda hacia la Cova dels Corral, descendiendo con suavidad hacia Xixona.**



**El reportaje lo tenéis a continuación:**

<https://grupokordino.com/wp-content/uploads/2024/01/REPORTAJE-WEB.mp4>

Música de Bensound

Código de licencia: 8TK6KEIRLQFC6W9J